

2025年5月号

No.3文責:歳田和子

【スポーツフェスティバルの練習始まる!】

連休が終わり、5月17日(土)に開催いたしますスポーツフェスティバルの準備として、高等部の生徒たちがテントを運び、組み立て作業を行っていました。さすがの3年生は体力があり、テントの支柱や張りを軽々と持ち上げていました。全員で協力する姿は、頼もしいです。また、小学部・中学部・高等部ともに各競技の練習に一生懸命頑張っていました。連休前後の晴れた日、子どもたちの純粋な姿に胸をうたれます。保護者の皆様、当日のお天気多少気になりますがどうぞお楽しみに!



【PTA 合同作業ご協力ありがとうございました】

5月8日(木)PTA 合同作業を行いました。平日の日中にもかかわらず多数の保護者の皆様にご協力いただき、大変お世話になりました。おかげさまで、子どもたちが安心して運動できる美しい運動場となりました。こんなに広く美しい運動場は、なかなかありません。本校職員も日頃から整備を行っていますが、保護者の皆様と共に汗を流し子どもたちのために協力できることが何より本校の一番の宝だと思います。

本当にありがとうございました。

